



www.porsche-club-rhein-main.de

Frühlingsgefühle

Bei herrlichem Wetter trafen sich rund 40 Mitglieder des PC Rhein Main am 10. April 2011 auf dem Parkplatz der malerischen Merzenmühle in Langen, um den Frühling mit den Klängen der Boxermotoren willkommen zu heißen.

Unser Clubmitglied Bertel erwartete uns dort bereits mit einem Guten-Morgen-Gruß aus der Küche und einer guten Tasse Kaffee. Nachdem uns der Vorstand des PC Rhein-Main begrüßt hatte, stiegen wir frisch gestärkt und voller Vorfreude in die wunderbar polierten Porsche und machten uns auf den Weg zu einer herrlichen Tour durch den kurvigen Odenwald.

In kleinen Gruppen nahmen wir die per Roadbook vorbereitete Strecke mit vielen spaßigen Passagen unter die schnell aufgewärmten Reifen. Vorbei an dem einen oder anderen stauenden Passanten oder noch schlafenden Sonntagsfahrer ging es über schöne, kurvige Landstraßen durch die Dörfer in Richtung Höchst im Odenwald. Nach cirka zwei Stunden trudelten die Teilnehmer mit fröhlichen Gesichtern und einem leichten Sonnenbrand wieder auf dem Parkplatz der Merzenmühle ein. Während die in Reih und Glied aufgestellten Porsche die übrigen Gäste des Restaurants erfreuten, gaben wir uns den Gaumenfreuden aus Bertels Küche hin und genossen bei ausgiebigen Benzingsgesprächen bis in den Nachmittag die gute Stimmung. Traumhaftes Wetter, super Autos, herrliche Kurven, tolle neue Clubmitglieder und nicht zuletzt das herrliche Essen machten den Tag zu einem gelungenen Start in die Porsche Saison 2011. Wir freuen uns schon auf die kommenden Events! An dieser Stelle gilt unserem Bertel nochmals ein ganz herzlicher Dank!

Ilmhart-Wolftram Küh



**ES IST SCHON HERBST.
IHR KÖNNT DIE MOTOREN
WIEDER RUNTERFAHREN.**

